

## Lux.-Vianden-Belgien-Tour



## Tour Bericht Lux.-Vianden-Belgien-Tour Samstag, den 20.06.2015

Um 9:15 Uhr trafen sich 2 Biker Freunde bei trockenem Wetter → um die Lux.-Belgien-Tour anzugehen.

Es ging zu zweit los auf die A61, nun ging es auf die A1 weiter bis Blankenheim, um dann über kleine Straßen nach Stadtkyll zu fahren, von dort weiter über Ormont, Watzerath, nach Pronsfeld, wo dann Kaffee-Pause war, dann weiter über Heilbach, Muxerath nach Vianden (Tank und Fotopause).

Von dort ging es nur noch über kleine und kleinste Straßen zum Teil an der Our entlang über Gemünd, Preischeid, Dasburg, Kalborn nach Ouren, wo wir eine Mittags-Pause leinlegten.

Weiter ging es über Auel, Urb, Mützenich, Lanzerath, Udenbreth, Wiesen, Kreuzberg, Sötenich nach Kall, dann weiter über Bleibüir, Bürvenich, Lüxheim nach Sindorf zum Sorgenfrei, wo wir den Schlusspunkt machten.

Einige Schotter-Offroad Passagen legten wir durch einige Baustellen zurück, was für uns aber kein Problem war, denn mit einer RT geht auch das. ☺️ ๋ቈ

Es war eine sehr schöne Tour bei trockenem Biker Wetter mit nettem Biker Freund !!! und und weiteren 345 KM mehr auf der BFR Tour Uhr.

